



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2013

P130452

Projekt AEX - Arbeitsintegration für Menschen im Strafvollzug; Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit -Zusatzfinanzierung; Schreiben der Finanzkommission

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt die Finanzierung des Projekts "AEX - Arbeitsintegration für Menschen im Strafvollzug" in der Höhe von Fr. 187'440 aus dem Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit.

Begründung

Der Regierungsrat hat die Finanzierung des Film-Projekts "AEX - Arbeitsintegration für Menschen im Strafvollzug" nach Anhörung der Finanzkommission genehmigt und entnimmt dafür 187'440 Franken aus dem Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit. Das Projekt AEX wird durch das Vollzugszentrum Klosterfiechten initiiert und will Menschen in einem Strafvollzug bei gegebenen Voraussetzungen ein Arbeitsexternat bieten.

